

## Soutien au recrutement et aux relations publiques



Afin que la Garde Suisse Pontificale puisse remplir sa mission dans son intégralité et avec professionnalisme, l'effectif réglementaire actuel de 110 gardes a été porté à 135 en 2019; cet objectif doit être atteint au cours des prochaines années.

Pour les hallebardiers, le service au sein de la Garde dure au minimum 26 mois. Une grande partie des gardes quitte ensuite la Garde. Cela signifie que tous les ans, environ un tiers de l'effectif total des hallebardiers, soit environ 45 hommes, doit être remplacé. Le recrutement d'un nombre suffisant de gardes représente chaque année un défi majeur.

La Fondation soutient le Commandement de la Garde par la mise à disposition de matériel promotionnel, une présence aux salons des métiers et des contributions financières dans le cadre de l'organisation de la semaine d'information pour les futurs gardes.

Pendant cette semaine, les nouveaux gardes potentiels se familiarisent avec la mission de la Garde Suisse Pontificale.

Ils peuvent se faire une idée de la vie dans les quartiers de la Garde en tant que résidents de la Cité du Vatican. La visite de la basilique Saint-Pierre, du palais apostolique et des nombreux sites de Rome complètent le séjour.

La Fondation soutient financièrement cette semaine d'information et prend en charge une partie des frais de voyage, d'hébergement et de repas des participants.

Pour le recrutement, le Commandement de la Garde Suisse Pontificale gère un Centre d'information et de recrutement (IRS) à Glaris. L'IRS est affilié à un bureau professionnel de gestion du personnel. Il sert de point de contact pour les personnes intéressées, attire l'attention des jeunes hommes sur les possibilités du service au sein de la Garde dans le cadre de mesures publicitaires adéquates et effectue une présélection parmi les candidats sur la base d'entretiens personnels.

La Fondation apporte également son soutien à l'impression du *Messaggero*, publié régulièrement, à la production de clips vidéo, de brochures et de matériel publicitaire et à une représentation appropriée en Suisse.

La Fondation pour la Garde Suisse Pontificale tient à soutenir le Commandement de la Garde dans son recrutement et prévoit de dépenser environ CHF 200 000 par an dans ce cadre.